

## ► Te lo contamos fácil



# Los estudiantes aragoneses empiezan el nuevo curso

Jaime Galindo



Esta semana ha empezado el nuevo curso escolar en Aragón.

Los estudiantes aragoneses han vuelto al colegio después de las vacaciones de verano.

El miércoles fue el primer día de clase de los estudiantes de 3 a 18 años de Aragón.

Las personas de más de 12 años ya se pueden vacunar del coronavirus.

Casi la mitad de los estudiantes aragoneses se han puesto las dos dosis de la vacuna y la mayoría tiene ya la primera dosis.

Este curso habrá menos medidas por el coronavirus en colegios e institutos porque casi todos los estudiantes, profesores y profesoras están vacunados.

Algunas de estas medidas son las siguientes:

- Todos los estudiantes irán a clase de lunes a viernes. Pero los estudiantes que estén enfermos o den positivo en coronavirus se tendrán que quedar en casa.



**Protestas en algunos centros.** Aulas a medio acabar en un colegio del barrio de Valdespartera de Zaragoza.

- Los estudiantes de cada clase pueden entrar al centro a la vez y juntarse en el recreo.

-Las mascarillas son obligatorias para todos los estudiantes en clase y también en el recreo.

Algunos colegios de Zaragoza se han quejado por diferentes motivos.

Algunos colegios son nuevos y están en obras todavía.

Las familias se quejan de que el curso ha empezado antes de terminar las obras. Muchos estudiantes no tienen sitio para estar en clase.

Este miércoles, la reina Letizia inauguró en Zuera el nuevo curso escolar.

Zuera es un pueblo que está cerca de Zaragoza. Pilar Alegría acompañó a la reina Letizia en Zuera.

Pilar Alegría es la nueva Ministra de Educación de España y nació en Aragón.

La reina saludó a los estudiantes y se paseó por el colegio y el instituto.

## Un conductor de bus se encierra con 5 ladrones

Esta semana, un conductor de autobús de Zaragoza ha ayudado a la policía a detener a 5 ladrones.

En la calle, había 5 ladrones que robaron a una mujer mayor.

Después de robar a la mujer, se subieron a un autobús que había cerca.

El autobús estaba quieto en una parada a punto de arrancar.

Un conductor de un coche que estaba cerca vio como los 5 ladrones robaban a la mujer mayor y se subían al autobús.

El conductor del coche le contó al conductor del autobús lo que había visto con los ladrones y la mujer.

El conductor del autobús cerró las puertas mientras llamaba a la policía. En ese momento, el autobús se quedó parado y cerrado.

Para que los ladrones no sospecharan nada, el conductor explicó a las personas que estaban dentro del autobús que habían chocado.

Dijo esto para dar tiempo a que llegara la policía. Cuando la policía llegó, detuvo a los ladrones.



**Colaboración.** El chófer conducía un autobús urbano de Zaragoza.

## El Gobierno de Aragón ayudará a Candanchú

El invierno pasado se abrieron pocas estaciones de esquí por culpa del coronavirus.

Candanchú, una estación de esquí de Aragón, perdió mucho dinero. Por eso, sus dueños ahora dicen que tienen que cerrar la estación.

En Candanchú trabajan muchas personas de los pueblos que están cerca. Para esos pueblos, es importante que Candanchú esté abierta.

El Gobierno de Aragón va a dar ayudas a Candanchú y a otras estaciones de esquí para que abran este invierno.

## Más personas dependientes atendidas

Las personas dependientes necesitan ayuda para hacer todas o la mayoría de las cosas de su vida cada día.

El Gobierno de Aragón ayuda a estas personas con dinero y servicios para su cuidado.

Este verano ha subido el número de personas dependientes que reciben esta ayuda en Aragón.

Ahora hay más personas dependientes atendidas que antes.

Aunque hay personas que todavía no han recibido ayuda y llevan tiempo esperando.

## Miguel Fleta en el Teatro Principal

Miguel Fleta fue un cantante de ópera muy famoso de Aragón.

Miguel Fleta murió en el año 1938. En Zaragoza hay una calle que lleva su nombre: la avenida Tenor Fleta.

Este mes de septiembre, en el Teatro Principal de Zaragoza, hay una obra sobre la vida de Miguel Fleta. Se puede ver hasta el 26 de septiembre.

En la obra salen artistas aragoneses muy importantes que cantan y bailan.

Chus Marchadori